

頭巾をかぶる校庭に避難
(南条小)

警戒して消防団による海面監視

早朝から防災行政無線により、情報の伝達や消防団による避難誘導が実施され、避難者を対象に各避難場所では、消防団による消火器の使い方やパンフレットによる災害時の心得、応急処置などの説明がありました。

なお今年の訓練は、津波を警戒して消防団による海面監視

井戸豊さん（関・海面監視実施）※津波を経験したことがないでの、ピンときません。

椎名ナツさん（五ノ神・57歳）※昨年服装について説明を聞いたので、今年は気をつけてきました。毎年参加しており、消火器の使い方もわかるようになりました。

伊橋実さん（五ノ神・79歳）※年寄りの方が、危険だと思い毎年参加しています。

鈴木茂喜くん（南条小・5年）※訓練は落ち着いてできました。家でも普段から安全な場所を考えています。

加瀬利子さん（日吉小・4年）※学校で訓練しているので、地震があつても落ち着いてできます。

いつくるかわからぬ災害に備え

9月2日に 防災訓練

規模地震を想定し、防災訓練が行われました。



9月2日、町民を対象に大規模地震を想定し、防災訓練が行われました。児童たちは、防災頭巾をかぶり机の下や校庭に避難したり、いつくるかわからぬ災害に備え真剣に取り組む姿が印象的でした。

視に重点が置かれました。

9月9日、恒例の中学校体育祭が行われました。

中学校体育祭

趣向こらへた応援合戦



応援団の声援をうけ

最後に校長先生から「1人も手抜きをしている者がなく校庭でお弁当をほおばる姿が見られました。

思い出に残る体育祭



親子で大漁節

吉羽知美さん（3年・応援団）※応援の練習時間が少なく心配でしたが、協力して本番がよくでき、いい思い出になりました。

菱木淳くん（3年・応援団）※3年間の中で、一番思い出に残る体育祭でした。

渡辺よし子さん（木戸）※応援合戦が楽しみで見にきました。

孫が選手で走っている姿が見られてよかったです。